



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

protection

Question écrite n° 30213

Texte de la question

M. Jean-Luc Drapeau interroge Mme la ministre déléguée auprès de la ministre des affaires sociales et de la santé, chargée de la famille, sur la maltraitance des enfants. Ce phénomène, mal connu en France, est probablement sous-estimé. De nos jours, 10 % des enfants seraient victimes de violences physiques non mortelles. Ce problème à la fois de société et de santé publique a des conséquences à long terme en matière de santé physique et mentale. Malheureusement la France, en matière de recherche sur la maltraitance des enfants a pris un retard important. Aussi, il souhaiterait connaître la politique qu'elle compte mettre en place pour lutter contre la maltraitance des enfants.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Luc Drapeau](#)

Circonscription : Deux-Sèvres (2^e circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 30213

Rubrique : Enfants

Ministère interrogé : Famille

Ministère attributaire : Famille

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [25 juin 2013](#), page 6594

Question retirée le : 6 août 2013 (Fin de mandat)